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И ЦЕЛОГО МИРА МАЛО
ПЯТЬ ДОКАЗАТЕЛЬСТВ ТОГО, 
ЧТО СВАДЬБА ДОЛЖНА  
БЫТЬ ВНЕ ШАБЛОНОВ
СОБРАЛА НАТЕЛА ПОЦХВЕРИЯ

Я с м и н а  М у рат о в и ч , 
м од е л ь ,  с о о с н о в ат е л ь 
к о ф е й н и  C o f f e e  B u r o , 
и  Н и к и та  В . ,  б и з н е с м е н
Мы готовились к свадьбе всего три 
месяца. Благодаря нашему агентству 
(Easy Wedding) все случилось так, как 
я всегда себе представляла. Камерно, 
красиво, в моем любимом месте — 
на озере Комо, на старинной вилле 
Pizzo, построенной в XVI веке. Вокруг 
цветущие сады, горные вершины и 
зеркальное озеро. Весь праздник был 
под открытым небом, включая ужин 
и танцы. К алтарю меня вел папа, под 
арию «Sulla Quarta Corda» Иоганна 
Себастьяна Баха. На ужине играла 
итальянская кавер-группа Bluenotte, 
жаль, что по итальянским законам 
громко веселиться можно только до 
половины первого ночи. Хотя гостей 
это не остановило — когда группа 
закончила играть, все стали вклю-
чать музыку на телефонах.
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М а р и я  и  А с с а в а  ( И т т ) 
П у н тас с у,  о с н о в ат е л и  
и  в л а д е л ь ц ы  B a n g k o k 
G y m
Мои друзья шутили, что у меня бес-
счетное количество свадеб. Начали 
в родном для меня Кирове, продол-
жили в родном для мужа Таиланде. 
Сразу скажу: все, что происходило 
в Тае, с первой до последней мину-
ты было для меня сюрпризом. Един-
ственное, что я сделала, это типо-
графию для приглашений, на этом 
мое участие закончилось.
По сравнению с камерной семей-
ной свадьбой в Кирове тайцы 
подошли к вопросу с размахом! 
Не знаю, сколько было человек, 
но заявлено около 150, все тайцы, 
кроме моего брата с девушкой 
и моей подруги. Даже Итт знал дале-
ко не всех. И это довольно скромно 
для классической тайской свадьбы, 
насколько я поняла. Примерно 
за неделю мы поехали в свадебную 
студию, на так называемую 
prewedding, чтобы попробовать  
свадебные прически, макияж и 
выбрать три наряда для предсвадеб-

ной фотосъемки и два для свадьбы.
Буддийскую церемонию с монаха-
ми назначили на 07:30. Бедняге сти-
листу пришлось приехать к четы-
рем! Мы зашли в зал, на сцене уже 
сидели девять монахов и пели 
на девять голосов.
Что делать, говорит распорядитель 
церемонии, потому что даже семья 
Итта не очень в курсе. Между этапа-
ми церемонии наступает время 
нашей главной обязанности — фото 
с гостями. Нужно не отходить от 
специального фона и улыбаться big 
smile. Сфотографироваться нужно 
с каждым, для тайцев это очень 
важно, с нашей стороны это прояв-
ление вежливости. В общем, мне не 
удается никуда улизнуть, Итт перио-
дически строго смотрит на меня 
из-под брови, лишь только заметит, 
что я навострила лыжи попить 
водички. Гости все прибыва-
ют, и к нам выстраивается беско-
нечная очередь. Тем временем 
монахи уходят, мы их провожаем, 
а один из них, проходя мимо, улыба-
ется мне широко-широко, совер-
шенно счастливой улыбкой с одним 
зубом, и глаза его светятся добро-
той. И мне очень весело и хорошо.
Честно говоря, описываю я все 
намного быстрее, чем это происхо-
дило на самом деле. Каждое дей-
ствие фиксируют фотографы, но 
не обычной репортажной съемкой, 
а практически постановочной — 
мы замираем в каждой позе на 
несколько секунд. Кольцо надева-
лось таким же образом. Не знаю, 

насколько интересно это было 
наблюдать сидящим в зале. После 
обмена кольцами мы встаем на 
колени перед родителями. Трижды 
касаемся лбом ступней каждого из 
них. Сейчас, когда пересматриваю 
фотографии, вижу, что на фото все 
смеются. Для моих тайцев все эти 
ритуалы так же непонятны, как 
и для меня. Мне сказали потом, 
что я очень хорошо, как настоящая 
тайка, валялась в ногах.
Следующий этап — один из самых 
важных: мы усаживаемся на специ-
альные табуреточки, на наши голо-
вы родители надевают связанные 
между собой венки-повязки, симво-
лизирующие единение. Во время 
последующей церемонии нужно 
внимательно следить, чтобы они 
не упали (очень плохой знак).
После всех ритуалов и фотосессии 
с гостями мы идем переодеваться 
из традиционных тайских нарядов 
в современные, чтобы быть готовы-
ми к следующей части — собствен-
но, к приему.
Что интересно, у нас не было своего 
стола, по тайской традиции молодо-
жены должны курсировать от сто-
лика к столику, одаривая своим 
вниманием всех гостей. В общем, 
поесть не очень получилось. Мы так 
устали, что я была очень благодарна 
прозорливому Итту, который 
решил не делать еще и вечеринку 
в клубе для молодежи, я бы просто 
ее не пережила. Завершили день мы 
в бассейне на крыше нашего отеля, 
в кругу самых близких друзей.
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